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第５号様式（第７条関係） 

 

会 議 録 

 
会議の名称 清須市総合型地域スポーツクラブ設立検討委員会 

開催日時 平成２３年３月１７日（木） 

午後２時００分～午後３時００分 

開催場所 新川体育館 小会議室 

議  題 １ あいさつ 

２ 議事 

 （１） 清須市総合型地域スポーツクラブ設立検討

委員会活動報告について 
（２） その他 

３ 閉会 

会議資料 清須市総合型地域スポーツクラブ設立検討委

員会活動報告書 

清須市総合型地域スポーツクラブ設立準備委員会計

画（案） 

公開・非公開の別 

（非公開の場合はその理由） 

公開 

傍聴人の数 

（公開した場合） 

０人 

出席委員 坂井田委員長、鈴木副委員長、福田委員、平松委員、

柴田委員、石川委員、栗野委員 

欠席委員 森下委員 

事務局 教育委員会教育部スポーツ課 

岩花課長、加藤主幹、前田主幹、成瀬主事 
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会議の経過 

開会 

 

坂井田委員長あいさつ 

 

議題 

 (1)清須市総合型地域スポーツクラブ設立検討委員会活動報告ついて 
 ・事務局から別紙、資料１のとおり活動報告について説明。 
 ○バレトンとはどの様な種目なのか。（鈴木副委員長） 
  ●バレエ、ヨガ、フィットネスの基本的な要素を取り込んだ若者から高齢者まで

を対象とした体操です。（栗野委員） 
 ○サタデイ・キッズでもバレトン教室を開催してはどうか。（平松委員） 
  ●講師の方と相談して、可能であれば開催を検討します。（事務局） 
 ○啓発講演会については、非常に興味深い話をうかがうことができて、よい刺激に

なった。（福田委員） 
 ○体育指導委員以外の指導者を発掘し、単発的な活動でなく継続的な活動を行える

ような体制作りが必要になってくる。（石川委員） 
  ●競技種目や講師について心当たりがあれば、事務局までご連絡していただきた

い。（坂井田委員長） 
 ○子どもの常時活動は、スポーツ少年団等に参加している子どももいるため、土日

は子どもが集まりにくい状況になりやすい。スポーツイベント等でスポーツの楽

しさを広めて、その中で種目等を決定してはどうか。（柴田委員） 
 ○成人の参加者については、平日の午前にエアロビクス等の体操教室が人気種目に

なりやすい。（柴田委員） 
 ○会費の値段設定が問題になってくる。適正な会費を設定し、援助のあるうちにい

かに自立するかが課題になってくる。（柴田委員） 
 ○他市町の設立に関しては、どの様な状況になっているのか。（坂井田委員長） 
  ●現在、清須市を含め７市町で設立準備を行っており、１５市町が設立未着手の

状態になっています。（長川原主査） 
 ○近隣だと、あま市が未着手であるがどの様な原因があるのか。（平松委員） 
  ●合併の影響から、スポーツクラブ設立に着手できる段階に至っていないようで

す。（長川原主査） 

 
(2)その他 

 ・事務局から別紙、資料２のとおり設立準備委員会計画（案）について説明。 
○スポーツ教室にエアロビクスとあるが、既存のエアロビクス教室と競合してしま

うのではないか。（平松委員） 
 ●スポーツ教室の種目については、未確定なので講師の先生と打合せを行い、現

在の教室と競合しないような教室を開催する。 
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 ○JBL２の公式戦は非常によい刺激になるのではないか。詳細が決まっていれば教

えていただきたい。（鈴木副委員長） 
●日程は平成２４年３月１１日、会場は ARCO 清洲アリーナ、見学者の規模に

ついては１，０００人程度を予定しています。（事務局） 
 ○設立検討委員会の委員の皆様については、設立準備委員会の委員として引き続き

の委嘱をお願いしたい。（事務局） 
 ○次年度の設立準備委員会ではスポーツクラブの理念をしっかりと作らなければ

ならない。西春町のスポーツクラブでは体協を侵害しない、地域に根ざす（小学

校区ごとに創設する）スポーツクラブを理念とした。（柴田委員） 
 ○立ち上げの経験者を含めた意見交換会を行ってはどうか。（坂井田委員長） 
  ●北名古屋市の設立経験者の方をお招きして、意見交換会を行えるように準備を

行っていきたい。（事務局） 

 
３．閉会  

会議の結果  

問合わせ先 

 

教育委員会 スポーツ課 

０５２－４０９－１５３５（新川体育館） 
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